

# Audience du 30 octobre 2013

Audience générale du mercredi 30 octobre 2013 avec le Pape François, place Saint-Pierre.

30/10/2013

Audience générale du mercredi 30 octobre 2013 avec le Pape François, place Saint-Pierre.

Speaker : Chers frères et sœurs, la « Communion des saints » nous rappelle que nous ne sommes pas seuls, mais qu'il y a une communion de vie entre tous ceux qui

appartiennent au Christ. L'Église est communion d'amour avec le Christ et le Père dans l'Esprit Saint. La relation entre Jésus et le Père est la source du lien entre nous, chrétiens. Notre foi a besoin du soutien des autres. La communion des saints est une grande famille, où tous s'aident et se soutiennent mutuellement. Grâce à la Résurrection du Christ elle trouve sa plénitude dans la vie éternelle. Les baptisés sur la terre, les âmes du Purgatoire et les bienheureux du Paradis forment une seule grande Famille. Cette communion se réalise dans la prière d'intercession et est à la base de la célébration liturgique de Tous les Saints et de la Commémoration de tous les fidèles défunt, que nous vivrons ces jours-ci.

Santo Padre :

Saluto cordialmente i pellegrini presenti di lingua francese, in

particolare i ministranti dell'Arcidiocesi di Parigi, – ecco, bravi ragazzi! – accompagnati da Mons. Éric de Moulins-Beaufort, i pellegrini dell'Arcidiocesi di Rennes, accompagnati da Mons. Pierre d'Ornellas, i giovani della Diocesi di Bayeux-Lisieux, come anche i fedeli venuti dalla Svizzera e dal Belgio. Lasciatevi abbracciare dall'amore di Dio, per cambiare il volto delle vostre famiglie, delle vostre parrocchie e del mondo. Buona festa di Tutti i Santi, e affidate sempre i vostri defunti alla misericordia di Dio!

Speaker: Je salue cordialement les francophones présents, en particulier les servants de Messe de l'archidiocèse de Paris – quels bons garçons!-, accompagnés par Mgr Éric de Moulins-Beaufort, les pèlerins de l'archidiocèse de Rennes, accompagnés par Mgr Pierre d'Ornellas, les jeunes du diocèse de Bayeux-Lisieux, ainsi que les pèlerins

venus de Suisse et de Belgique.  
Laissez-vous embraser par l'amour  
de Dieu, afin de changer le visage de  
vos familles, de vos paroisses et du  
monde. Bonne fête de Tous les Saints,  
et confiez toujours vos défunts à la  
miséricorde de Dieu !

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/audience-  
du-30-octobre-2013/](https://opusdei.org/fr-cd/article/audience-du-30-octobre-2013/) (05/02/2026)